



INSPECTION DE BANDES RIVERAINES (LAC TREMBLANT) – SEMAINE DU 9 SEPTEMBRE 2024

(English message follows)

(Lac-Tremblant-Nord, le 9 septembre 2024) – La municipalité tient à vous informer que M. Stéphane Rouleau, de la compagnie *Delta-Spec - Services d'inspections*, effectuera une tournée d'inspection de certaines bandes riveraines avec le bateau municipal sur le lac Tremblant au courant de la prochaine semaine.

Comme dans les années passées, cette tournée d'inspection permettra de faire un suivi de l'état des bandes riveraines et d'assurer que celles-ci sont en bonne santé.

Merci de votre collaboration!

SHORELINE INSPECTIONS (LAKE TREMBLANT) – WEEK OF SEPTEMBER 9, 2024

(Lac-Tremblant-Nord, September 9, 2024) – The municipality would like to inform citizens that Mr. Stéphane Rouleau of *Delta-Spec Inspection services* will be conducting an inspection of certain shorelines on lake Tremblant with the municipal boat over the next week.

As in previous years, this inspection tour will allow the municipality to monitor the condition of the shorelines and ensure that they are in good health.

Thank you for your cooperation!